

Nantes, le 10 septembre 2019

Apprentissage

Inauguration des nouveaux ateliers Mécanique du CFA URMA Mayenne

Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, Jean-François Treffel, Préfet de la Mayenne et Joël Fourny, président de la Chambre des métiers et de l'artisanat Pays de la Loire ont inauguré mardi 10 septembre les nouveaux ateliers Mécanique du CFA URMA 53 (Université régionale des Métiers et de l'Artisanat) qui représentent la première étape du projet de restructuration, lui-même inscrit dans un vaste projet de l'URMA Pays de la Loire. Cette opération en plusieurs temps, permettra de mettre aux normes tous les espaces de formation professionnelle du CFA et de rénover l'aspect général des bâtiments existants, dans une logique d'attractivité des métiers et de la voie professionnelle. Il s'agit de :

- construire de nouveaux ateliers mécanique automobile, mécanique agricole et mécanique parc et jardins, sur une parcelle à proximité,
- réaménager entièrement les ateliers des métiers de l'alimentation, de la coiffure et du bâtiment, en utilisant notamment les locaux de l'ancien secteur mécanique,
- créer des laboratoires de sciences et réorganiser plusieurs salles de cours,
- restructurer les espaces d'accueil, d'administration, d'éducation.

L'atelier mécanique (2500 m²) servant aux formations de maintenance automobile, agricole et espaces verts, 1^{ère} étape du projet de restructuration, a vu sa construction démarrer au deuxième trimestre 2018. Suivront la restructuration des ateliers du secteur alimentaire, puis des autres filières du CFA. La fin complète des travaux est prévue pour juin 2021.

Le coût de cette opération est de 12 000 000 € dont **7 337 000 € de financement régional**, 2 485 000 € de l'Etat dans le cadre du PIA (Programme des Investissements d'Avenir) et 2 178 000 € de la CMAR.

La restructuration du CFA de la CMAR en Mayenne s'inscrit dans la mise en œuvre de l'Université Régionale des Métiers et de l'Artisanat (URMA) en Pays de la Loire, qui fédère les CFA départementaux de la CMAR autour d'un même objectif de réorganisation de l'offre de formation et de restructuration des locaux, en favorisant une approche en réseau.

En matière de travaux, c'est un vaste projet qui concerne les cinq sites départementaux de la CMAR. Le total des opérations s'élève à 47 760 000 €, financé par la Région à hauteur de 31 200 000 € (65%), par la CMAR pour un montant de 10 004 000 € (21%) et l'Etat, via le PIA, pour une somme de 6 556 000 € (14%).

Une offre de formation diversifiée

Le CFA URMA 53 propose une offre de formation par apprentissage dans les secteurs de l'alimentation, de la coiffure / esthétique, de l'électricité / électronique et de la mécanique, allant du niveau V (niveau 3 de la nouvelle classification : CAP) au niveau III (niveau 5 de la nouvelle classification : BTS).

Lors de cette rentrée, l'offre du CFA s'est étoffée avec la reprise d'une partie de l'offre de formation du CFA des Villes de la Mayenne (métiers du bâtiment, restauration, pâtisserie, pharmacie). Dans sa configuration actuelle, le CFA devrait accueillir à cette rentrée plus de 1200 apprentis.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92